Sociales de LA VOZ

Día del Abogado en New Jersey



Grupo integrado por los miembros del colegio de abogados. De izquierda a derecha: María Cristina Rodríguez, Esther Sánchez Grey Alba, Susana Sánchez-Grey Altieri, Antonio Lam, Siomara Sánchez, Leonard J. Altamura. De pie, en el mismo orden: Miguel de la Carrera, Elio Alba, Ariel Rodríguez, José López Isa, Fidel González, Sixto Macías, Jorge de Armas y Omar Pérez.



Desde la izquierda: los magistrados Miguel A. de la Carrera, Ariel Rodríguez, doctor Fidel González, presidente del Colegio Naconal de Abogados Cubanos en el Exilio y el doctor Sixto Macías, Juez Municipal de Union City, New Jersey.

El pasado domingo 12 de junio, el Colegio Nacional de Abogados Cubanos, Delegación NJ y NY, conmemoró el tradicional Día del Abogado Cubano (8 de junio), con un almuerzo bailable en el Restaurante Don Quijote de la ciudad de Fairview en New Jersey, y la asistencia de numerosos miembros de esa organización profesional, así como de amigos simpatizantes y una representación de la Asociación de Mujeres Cubano-Americanas y de la Asociación de Ex-Presos Políticos de la dictadura castrista. El orador invitado fue el Magistrado Ariel A. Rodríguez, presidente de la División de Apelación de la Corte Superior del estado de New Jersey. Amenizó la profesora Antonia Drig gs, al piano.



Develó el CNP cuadro de Orlando Zapata Tamayo



A la izquierda la señora Reina Luisa Tamayo en el momento de develar el cuadro A la derecha Abelardo Garcia-Berry, decano del CNP. (Foto para La Voz).



Desde la izquierda Magaly Aguilera, Antonio Purriños, Vilma Planas, Jose Arenal. Sentada Reina Luisa Tamayo, con una replica del cuadro de su hijo en su hijo, en sus manos, el decano Garcia-Berry, Orestes Pérez, el poeta Sergio Galán Pino, Julio Sánchez y el prof. Julio Ferreiro Mora. (Foto para La Voz)

Con la asistencia de la señora Reina Luisa Tamayo, madre del mártir cubano Orlando Zapata Tamayo, otros familiares y selecta concurrencia, en el Auditorium del edificio Artime, en la Pequeña Habana, fue develado, por miembros de la Junta de Gobierno del Colegio Nacional de Periodistas de Cuba en el Exilio, el decano Abelardo García-Berry y Doña Reina Luisa nos Tamayo, un cuadro de Orlando Zapata, para el local de la Institución de los periodistas cubanos en el exilio.

El decano García-Berry expresó que teniendo en cuenta que Orlando Zapata Tama yo habia ofrendado su

vida en aras de la libertad de Cuba, en defensa de los derechos humanos, en defensa del derecho del pueblo a opinar, a la libre expresión del pensamiento, considerando que esos valores son en gran medida la razón de exisitr del Colegio de Periodistas en el Exilio, "era justo que lo recordaramos y lo honraramos de manera permanente".

Después de los himnacionales de EEUU y Cuba y la invocación por el Rev. Carlos honrar su memoria en Alvarez del Castillo, se procedió a develar el cuadro por Reina Luisa, el decano García-Berry y miembros de la Junta del Colegio, fue un momento de emoción que tuvo el aplauso de los presentes. La señora

Reina Luisa denunció, una vez mas, el crimen de su hijo por los hermanos Castros.

Vilma Planas le entregó un ramo de flores y María Castellón una réplica del cuadro develado.

El profesor Julio Ferreiro Mora, miembro de laz Junta del CNP, del "staff" del periódico !YA! y de la Academia de la Historia, condenó la tiranía comunista y analizó el proceso histórico vivido por los martires cubanos, su aporte extraordinario a la libertad de Cuba y la defensa de los valores fundamentales del hombre. (Reportó A.G.B. corresaponsal en Miami).

